



PARIS, LE 6 AOÛT 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remises commerciales :

A la rentrée, tous mobilisés pour notre santé !

L'arrêté fixant les plafonds des remises à 30 % pour les médicaments génériques et à 15 % pour les médicaments biosimilaires a été publié ce jour au *Journal officiel* avec les baisses successives jusqu'aux 20/20 en 2027.

Le Gouvernement aurait tort de penser qu'il met ainsi un point final à notre mobilisation. La trahison est actée, la colère des pharmaciens n'en est que décuplée. Ce d'autant que les annonces faites pour 2026 d'un doublement de la franchise et de sa récupération au comptoir constituent une nouvelle attaque contre l'accès au médicament de nos patients que nous combattons.

Dans une unité inébranlable, les représentants des pharmaciens et des groupements de pharmacie donnent donc rendez-vous, en septembre, devant le Parlement. Si l'exécutif reste sourd à nos alertes, nul doute que la représentation nationale, consciente des légitimes attentes des Français et de l'enjeu majeur pour leur santé, saura nous entendre.

Dès la rentrée, les 4 millions de patients qui franchissent chaque jour la porte d'une pharmacie ne bénéficieront pas seulement des soins que nous leur prodiguons au quotidien. Ils trouveront aussi 26 000 pharmaciens titulaires d'officine et leurs 130 000 salariés à la détermination sans faille. Nous leur exposerons les conséquences des choix de leurs dirigeants. Nous leur dresserons le paysage qui leur est promis : des milliers de pharmacies fermées, plus encore d'emplois détruits, autant de villages et communes dévitalisés, des distances et délais allongés pour obtenir les médicaments indispensables à leur santé, l'impossibilité d'être soigné dans des services de proximité...

Accepter cette perspective serait renoncer à notre serment, trahir notre vocation et renier nos patients. Nous ne nous y résoudrons pas. Le Gouvernement a engagé une lutte à mort contre les pharmaciens, nous jetterons toutes nos forces dans cette bataille.

Nous maintenons nos mots d'ordre d'action qui seront intensifiés à la rentrée, Nous soutenons toute action locale dès ce mois d'aout qui vise à obtenir le soutien de nos patients.

Le combat continue : à la rentrée, tous mobilisés pour notre santé !